



# 楽しいこといっぱいみつけた

5歳児  
すずらんぐみ  
R7.12.23

少しずつ冷え込む日が多くなってきましたが、子ども達は元気いっぱい！冬の訪れを感じて友達と気づいたことを伝え合ったり、一緒におもしろいことを見つけたりして遊んでいます！

チューリップ  
植えたよ

11月の終わりのあたたかい  
ある日。個人の植木鉢にチューリップの球根を植えました。



サンタさん  
来てほしいな！

サンタさんが来てくれること  
を楽しみにしながら、みんなで  
準備をしました！



クリスマスの絵本  
ステキ～☆彡

ステンドグラスつく  
ってみよう☆



はみ出ないように色  
をぬるよ～

クリスマスツリー  
かーざろっ♪



ステキなステンドグラス  
ができました♡



かわいい雪だるま  
にしたいな♪



サンタさん  
かいちゃうよ～

クリスマスツリー  
かーざろっ♪



私が教えてあげるよ！



ちょっと難しい  
んだよね…

ちゅうちゅう結び  
に挑戦！

クリスマスリース製作をした  
ときに、リボンや毛糸をちゅう  
ちゅう結びしました。「ちゅうちゅ  
結びって難しい…」と言いながらも「  
できるようになりたい」とみんなで挑戦中です！

またお家でも取り組んでみてく  
ださいね！できることが増えると  
うれしくて、自信になりますよね！

ウサギになって  
ジャンプ！

いす座り  
ゲーム

ピアノの音に合わせてスキップした  
り、動物になって歩いたりして、ピア  
ノが止まったら、いすに座ります。また、  
いすを少しずつ減らしていき、なんとか  
みんながいすに座ることができるように考  
えながら遊びました！



いすが少なくなった…どうした  
らしい？

忍者になりきっ  
て座ろう～

ペンギンちゃん  
に結べたよ！

忍者になって  
ぬき足、さし足、  
しのび足…



おいで～  
一緒に座れるよ！

ギュウギュウだ～

友達同士で「おいで」「一緒に座ろう」など  
と言葉を掛け合ったり、友達のことも考えた  
りしながら遊ぶ姿が見られました。

最終にはいすは1つになりましたが…



もっとギュウギュウだけ  
ど…なんとかみんなで座  
れたよ！

サンタさん  
が来たよ

子ども達が会えるのを楽しみ  
にしていたサンタさんがプレゼ  
ントを持って来てくれました♪



今までの経験をいかして自分達で遊びや生  
活を自信をもって進めようとしています。その  
中で、友達と考えを出し合ったり、相手の思  
いを知ったりしながら伸び伸びと過ごしてい  
る姿が見られます。2学期はたくさんの行事や生  
活、遊びの中で、みんなで頑張る姿がたくさ  
ん見られ、一人一人の大きな自信につながっ  
たのではないかと感じています。3学期も  
様々なことを経験して、就学を楽しみにできる  
ように子ども達と考えていきたいです！

